
2012～2013年度 No.1

　第 　 14　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

阿久津地区ガバナー

○  L下川　浩　委員長（大森） ○  L増田克哉副委員長 （八王子高尾） ○  L佐原幸雄 副委員長（みやこ）

欠  Ｌ渋川嘉秋 副委員長（江東南） ○  L田原　進　副委員長（番町）　　　○  L御厨正敬 副委員長（江戸川東）

欠  L佐藤　外次 副委員長（日野） 欠  L田中　良子 委員 （麻布） ○  L根岸　久美子 委員（上野南）

欠  L伊賀　恵司 委員 （平成） ○  L清水　昭洋 委員 （荏原） ○  L池田　重雄 委員 （杉並）

○  L坂本　道昭 委員 （早稲田） 欠  L矢沢　きよみ  委員 （町田） 欠  L横山　健治 委員 （豊新）

欠  L中原　教智 委員 （八王子）

○ ○ 名鉄観光サービス(株)　清水　達也　課長

Ｌ横河　明紀 複合委員（澁谷）

○

○

1 下川委員長挨拶 6 国際大会参加者の確認

2 キャビネット報告 7 晩餐会の役割

3 ﾘｿﾞﾝﾁｪｱﾊﾟｰｿﾝ挨拶 8 その他

4 330複合地区副委員長挨拶 9 次回開催確認

5 第13回委員会報告及び確認 10 閉会の辞
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作　成　者

委　員　会　報　告

国際大会参加委員会

　　　　　 L　下川　浩

　２０１3年４月５日　 金曜日　　　　　 １5　時　00　分　～17　時　00  分

キャビネット事務局

出　席　者

　出席オブザーバー

 Ｌ渡邉　晃 複合　副委員長　(新都心）

 Ｌ西村  茂行 ９ＲＣＰ （目黒）

 L宇田川直子副幹事

次　　　第 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　田原　進

キャビネット報告

欠席の為割愛します。

ます。然し諮問委員会等に出られている事と思うのでその結果を検討したいと思います。

ﾘｿﾞﾝﾁｪｱﾊﾟｰｿﾝ挨拶

３月で例会訪問を終わらせ、ＰＲだけは欠かさず行ってきました。然し年次大会が終わらな

330複合地区副委員長挨拶

先日委員長も出席して頂きましたが複合の委員会がありました。手元資料のチェックして

いと忙しい方が多く何となく気が回っていない。終わったらＣＡＢから委員会に副幹事が６

月一杯まで来て頂くよう委員長から云って頂きたいと、提案します。

次回開催日時
　　　　　　場所

　２０１3年　　4月　23日　　　火曜日　　　　13時　30分　～　15時　15分

キャビネット事務局

議　　　題 審議経過事項の概要

委員長より挨拶

本日は１３名の予定でしたが２名欠席です。年次大会も有り若干中弛みの傾向が見られ

　Ｌ清水昭洋・Ｌ御厨正敬
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委員会、希望者で出席を埋めるが、委員会ではその後晩餐会が有るので対応は難しい。

３Ｒ　下川委員長（田中委員欠席の為）

Ｌ御厨副委員長重要部分について読み合わせ報告

ﾊﾟﾚｰﾄﾞ参加する委員は殆ど出ないが２名参加します。複合は３名出ます。代議員について

参加者で代議員が何名か其れを今月中に把握して欲しい。目標Ａとして８０名です。８０名

を割らない様にお願いします。

経験者が少ないと云う事で総指揮者は３３０の桜井委員長が行います。３３０から２名推薦

して欲しいと云う事で勉強の為Ｌ横河委員とＬ長島委員が前日の打合せから参加します。

プラカード、のぼり旗、団扇７００名程度行進する。パレードは期待していないが、きちっと

行いたいと複合委員長報告でした。ｼﾞｬﾊﾟﾝﾚｾﾌﾟｼｮﾝの申込みについて登録取り纏め締切

第13回委員会報告及び確認

5/10で、ＭＤから大会委員会へは5/15迄。登録料送金は５月末日迄にＭＤ３３４迄。

登録料３０００円でｿﾌﾄﾄﾞﾘﾝｸでミーティング形式で行う。場所はﾒﾙﾃﾞｨｱﾝの隣、ｱﾄﾗﾝﾃｨｯｸ･

ｹﾋﾞﾝｽｷ-ﾎﾃﾙ。時間変更16:30～17:30。連絡先渡辺ＭＤ副委員長と下川委員長とする。

Ａ５５名、Ｂ３０名、Ｃ２０名の人数確保の為、ｷｬﾝｾﾙが出た場合はどうするか。まず、ＣＡＢ、

葵ＬＣはＬ伊賀・Ｌ橋口Ｌで決定。みやこＬＣはＬ佐原、ﾜﾝﾊﾝﾄﾞﾚｯﾄＬＣは３名Ｌ阿部は決定、

あと２名必ず行くので後ほど名前をだします。蒼天ＬＣはＬ鈴木、新世紀ＬＣは×。３Ｚでは

７名の代議員が確定です。１Ｒでは計１１名。

２Ｒ　下川委員長（伊賀委員欠席の為）

有る部分を赤で印を付けて於いて頂きたい。パレードの担当は３３３地区が行います。

No.2
議　　　題 審議経過事項の概要

代議員が行きます。堀留ＬＣはＬ菅原、京橋ＬＣはＬ今井、柳橋ＬＣは確約なし、晴海ＬＣは

国際大会参加者の確認

１Ｒ　佐原副委員長

東京ＬＣは一人予定。Ｌ守時再度確認。千代田ＬＣはＬ岩城再度確認。日比谷ＬＣは小坂元

ガバナー。永田町ＬＣは×、番町ＬＣはＬ山口が代議員です。３Ｚは関東ＬＣ・中央ＬＣは×、

日本橋ＬＣはＬ岡野が行く予定ですが海外にいる予定なので行かれない場合は代わりの

確約なし。数寄屋橋ＬＣは確実に行きます。平成ＬＣはわかりません。２Ｒは５名は確実。

新橋ＬＣはＬ浅井が行くと思います。芝ＬＣはＬ小堀が決定。三田ＬＣはわかりません。

浜松町ＬＣはＬ三宅が行くとは言っていますがわかりません。高輪ＬＣはＬ井口が行くと

言っていますが△。麻布ＬＣはＬ田中圭子が代議員なので必ず行きます。赤坂ＬＣは

ガバナーと他数名行く予定。ゴルフＬＣはＬ増田が行きます。３Ｒは８名くらいです。

４Ｒ　下川委員長（渋川副委員長欠席の為）

隅田川ＬＣは一人。４Ｒ１Ｚは他は０。２Ｚは鈴木第二副地区ガバナーがでていることも

あって城東ＬＣ以外は一人づつでるということです（４名）。法政ＬＣはわかりません。

桜門ＬＣは一人。４Ｒは５名。



　

　

　

　

　

　

　 10Ｒ　池田委員

　

　

　 １１Ｒ　坂本委員

　

　

　

　

　

　

　 １３Ｒ　増田副委員長

　

　 今の処５名です。

　

　

　

は０。ガイアＬＣはＬ秋富が行くか不明。ウエストＬＣはＬ谷山。レスキューＬＣは０。計9名です。

Ｌ宇田川、Ｌ高山、Ｌ五味の３名が予定してます。確実に３名は来れて、５名行けるかも

荒川ＬＣはＬ太田、北ＬＣは×、赤羽ＬＣはＬ久保田、荒川西ＬＣはＬ宮本他２名。Ｌ宮本が

代議員。２Ｚは０。練馬ＬＣ、練馬西ＬＣ、石泉ＬＣは×。光が丘ＬＣはＬ足立、ウィルＬＣは

Ｌ小川とＬ繁田。すずしろＬＣはＬ山田。

８Ｒ　横山委員（療養中のため欠席）

、Ｌ後藤。３Ｚは０。５Ｒは５名。

６Ｒ　根岸委員

１Ｚは０。２Ｚ上野ＬＣは北条Ｌ、上野南ＬＣは根岸委員、鶯谷ＬＣはＬ寺田、代議員は３名。

No.3

品川ＬＣはＬ伊藤。大森ＬＣは下川委員長。蒲田ＬＣはＬ竹内。羽田ＬＣ、大井ＬＣは検討中。

新宿ＬＣは山浦元国際理事とＬ畦地。新宿北ＬＣはＬ中村。新都心ＬＣは３～４名は行きます。

２１世紀ＬＣはＬ竹川。ひかりえＬＣはＬ出井。杉並ＬＣは池田委員。中野ＬＣは代議員は

しれません。早稲田ＬＣは坂本委員。大江戸ＬＣはＬ熊野。計１１名。

５Ｒ　御厨副委員長

７Ｒ　田原副委員長

葛飾ＬＣはＬ奥山、江戸川ＬＣはＬ上野、江戸川南ＬＣはＬ蓮沼、江戸川ＬＣは御厨副委員長

１２Ｒ　下川委員長（矢沢Ｌ欠席の為）

武蔵野ＬＣは０。調布ＬＣはＬ矢田部。三鷹ＬＣはＬ向井とＬ須藤。吉祥寺ＬＣはＬ檜田と

１４Ｒ　佐藤副委員長

Ｌ滝川。町田ＬＣはＬ矢沢。計６名。

議　　　題 審議経過事項の概要

後日改めて確認するが、豊新ＬＣはＬ小林が予定、文京ＬＣはＬ吉田かＬ野口。飯田橋ＬＣは

Ｌ見津。巣鴨ＬＣはＬ長嶋。神楽坂ＬＣはＬ片岡。駒込ＬＣはＬ奥山が行く予定。豊島西ＬＣは

Ｌ今田で計７名位です。

９Ｒ　下川委員長

３３０-Ａでは代議員は９７名。大会参加は２００名位。名鉄観光では今現在３０名が

荏原ＬＣは清水委員とＬ藤原。ウィングＬＣはＬ堺田。目黒ＬＣは富田元ガバナー。五反田ＬＣ

申し込み。代議員登録、再度確認してください。ＧＷ前迄に手続きをしておくようにして

渋谷ＬＣ２名。原宿ＬＣ１名。世田谷ＬＣは２名は確実。三軒茶屋ＬＣはＬ藤村。玉川ＬＣは

Ｌ大原。成城ＬＣは２名。計７名位です。

立川ＬＣは３名は確実。小金井ＬＣはＬ梶原。田無ＬＣはＬ塩月。後は未だ解りません。

八王子中央ＬＣは０。八王子いちょうＬＣはＬ中原。八王子高尾ＬＣは増田副委員長。

八王子陵東ＬＣは石井ＬＣＩＦコーディネーターとＬ近藤。桑都ＬＣはＬ太田。２Ｚは０。計６名。
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No.4

議　　　題 審議経過事項の概要

１０万円くらいのアトラクションを探すように名鉄観光に依頼。晩餐会は委員会主催で行う。

司会は増田副委員長と根岸委員の２人にお願いします。台本は次回、次々回で検討。入場

については、委員長が先導しガバナーとエレクトを一緒に皆さんでお迎えする。ガバナー挨

書を頂きたい。今からの申込みになるとスカンジックホテルに成ってしまいます。

キャンセルの確認作業行います。

　

　

閉会の辞　御厨副委員長

晩餐会の金額も決まり、後は人数の確定と云う事が残っています。代議員の人数、参加者

の人数を報告出来る様お願い致します。本日はお疲れ様でした。

　

　

コサージュは前回多く作成したのでそれを使います。晩餐会の募集人数は１８０名で考え、

その他

　

　

　

　

　

　

　

　

４月２３日(木)　１３：３０～１５：１５　キャビネット事務局　小会議室

ください。代議員登録がまだ１８名しか届いていない。あと８０名まだ出ていません。登録の

登録の取り消しが１４０名います。４月２３日にキャンセルの確認作業をします。

晩餐会の役割

晩餐会の準備ですが、会費１３０００円だと厳しい。アトラクションはやった方が良いがプラス

来期幹事団と名鉄観光にお願いします。晩餐会の募集は年次大会が終わってからします。

受付けは19：00から、開宴は19：30。音響は名鉄観光の山崎さん。会場設営は池田委員。

名鉄観光より　　ﾒﾙﾃﾞｨｱﾝはそろそろ満室です。参加されるコースを早急に決めて頂き申込

次回開催確認

1200～1300円位になる。参考迄にＢ地区は120名１万円で、Ｃ地区は１５０００円会費です。

料理は前菜からデザート迄の５コース・飲み放題・アトラクション付きで１５０００円で決定。

拶、今期幹事団、委員会メンバーの紹介、次期幹事団はエレクトと一緒に登壇する。閉会式の場所取りは


